



**5 Pièces**

**Réf. V1327MGS**

**1 390 000 €**

**Peymeinade**

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette villa contemporaine de plain pied offrant des prestations luxueuses et de construction récente est sûre de vous séduire dès le premier regard. Elle s'articule autour d'une belle entrée, d'une réception spacieuse et lumineuse qui s'ouvre sur une cuisine équipée complétée par une véritable arrière cuisine, d'un bureau et de trois suites confortables. Possibilité 4<sup>ème</sup> chambre. De plus la propriété offre une superbe cuisine d'été avec terrasse ouvrant sur vue panoramique exceptionnelle à 180° sur la campagne environnante. Elle est également agrémentée d'une piscine vous offrant un espace idéal ...

This contemporary single-storey villa with luxurious features, recently built, will grab your attention at first sight. It features a beautiful entrance, a spacious and luminous reception room opening onto a fully-equipped kitchen complemented by a rear kitchen, an office and three comfortable suites. Possibility 4th bedroom. In addition, the property offers a superb summer kitchen with covered terrace opening onto an exceptional panoramic 180° view of the surrounding countryside. The property also boasts a swimming pool, ideal for sunbathing, a putting green, a cellar, numerous outside parking ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

